

**Anmoderation:**

Startschuss für die bedeutendste Bildungsmesse der Welt. Bundesbildungsministerin Johanna Wanka hat am Dienstag (24. 2.) in Hannover die didacta 2015 eröffnet. Bis Samstag zeigen und diskutieren auf dem Messegelände Experten, Unternehmen und Institutionen aus 35 Ländern die Bildungstrends von morgen.

Mehr als 750 Aussteller sind nach Hannover gekommen, um ihre Innovationen zu zeigen. Von der frühkindliche Bildung für die ganz Kleinen in der Kita über Schulbücher bis zur beruflichen Bildung und Fort- und Weiterbildung. didacta-Verbandspräsident Wassilios Fthenakis sieht neben der Diskussion um digitale Lernformen vor allem politische Fragen als Top-Themen. Zum Beispiel, wie das Bildungssystem so gestaltet werden kann, dass es jedem Kind gerecht wird ? Stichwort Inklusion. Oder wie man gleiche Bildungschancen für Kinder aus allen sozialen Schichten ermöglichen kann.

Thomas Ultsch, Redaktion, Hannover